

2024-09-26

Integra IECM Jurado Calificador del Concurso de Cuento: Yo gobernaría así...

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cdmx.info/integra-iecm-jurado-calificador-del-concurso-de-cuento-yo-gobernaria-asi/>

CIUDAD DE MÉXICO, 26 de septiembre, (CDMXMAGACÍN). El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), a través de la Comisión de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía, aprobó la integración del jurado calificador del Concurso de Cuento: Yo gobernaría así..., el cual, en los próximos días, se instalará para deliberar cuáles serán los tres primeros lugares de las 102 obras inscritas.

Para la integración del jurado, se analizaron perfiles de personas especialistas en literatura infantil y juvenil, quienes habrán de garantizar la revisión objetiva y minuciosa de los cuentos participantes en el certamen.

Para esta edición del Concurso, a diferencia de años anteriores, solamente hubo una sola categoría: niñas, niños y adolescentes de 10 a 13 años de edad.

Para ello, el jurado calificador, integrado por Gisela Guadalupe Santibáñez Calderón, Katia Coellar Arellano, Lorena Rosales Toledo, María de los Ángeles Trujillo Guerrero, Noushia Lorena Cisneros Rosales, Rhye Anand Rodríguez, Roxanna Loraine Erdman Lango y Verónica Sandoval, habrá de analizar la estructura, detalles creativos, apego al tema, extensión y autenticidad de las obras presentadas.

Las personas especialistas seleccionadas, cuentan con una formación educativa y literaria dirigida a la niñez y adolescencia, dada su experiencia en la formación de personas lectoras, a través de su desempeño en bibliotecas escolares y acervos bibliográficos, así como por su participación en diversos proyectos con diseño de contenidos e impartición de talleres educativos dirigidos a ese sector de la población.

Con el fin de garantizar la transparencia e imparcialidad del Concurso, las obras a dictaminar por parte del jurado no incluirán datos personales de las y los participantes, únicamente estarán identificadas mediante título, número de folio y seudónimo.

En la reunión de instalación del jurado, próxima a realizarse, se distribuirán los cuentos participantes y se acordarán formalmente los términos y criterios para la dictaminación de los cuentos.

El jurado determinará cuáles cuentos ocuparán los tres primeros lugares, y su decisión será inapelable. Los resultados del Concurso se publicarán durante el mes de noviembre próximo en la página web del IECM www.iecm.mx

Desde 2006, el Concurso de Cuento del IECM, ha sido un observatorio para conocer de manera directa lo que le preocupa a la niñez y las adolescencias, en su ámbito más cercano, como el hogar, la escuela y la comunidad en la que se desarrollan.